

## Presse Nationale

### > Politique



#### Situation sociopolitique : le dialogue politique s'achève sur 16 recommandations

Après une semaine d'échanges, le dialogue politique réunissant 14 formations politiques et 16 organisations de la société civile a pris fin hier, mardi 29 décembre 2020 à la Primature sur 16 recommandations, en présence du Premier Ministre, Hamed Bakayoko. Entre autres, l'élargissement, à d'autres partis politiques, de la composition de la Commission électorale indépendante (CEI), la poursuite des discussions à un haut niveau entre le Président de la République et tous les leaders politiques. « Notre pays, résolument engagé sur le chemin du développement et de la croissance inclusive dans la paix et la cohésion sociale. À cette fin, joignons, dans les tous prochains jours, les actes aux engagements que nous venons de prendre », a affirmé Hamed Bakayoko.

### > Economie



#### Industrialisation de la Côte d'Ivoire : la Chambre de commerce met en place un Club des agro-transformateurs

La Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI), a procédé au lancement, mardi 29 décembre 2020, du Club des agro-transformateurs au cours d'une cérémonie placée sous le thème : «Bâtir un réseau de petites et moyennes unités d'agro-transformation compétitives : création du Club des agro transformateurs». A cette occasion, le président de la CCI-CI, Faman Touré , a expliqué que son institution s'est engagée à soutenir et accompagner le secteur de la petite agro-transformation. Dans ce sens, plusieurs actions de renforcement des capacités de ces acteurs ont été menées.



#### Sinématiali, projets à impact rapide : Alassane Ouattara offre des décortiqueuses aux producteurs de cajou

Le samedi 19 décembre, à la Case numérique de Sinématiali, espace qui sert de foyer aux jeunes, Fidèle Sarassoro a remis quatre unités de décorticage de noix de cajou à deux grandes coopératives du département dans le cadre des projets à impact rapide. Les membres des coopératives bénéficiaires qui regroupent environ 500 producteurs d'anacarde, ont désormais de quoi réduire la pénibilité de leur travail et améliorer leur performance dans le cadre de la transformation de leurs productions. « C'est une initiative du Président de la République qui vise à booster de façon rapide le développement auprès des populations », a indiqué Sarassoro.

### > Société



#### Covid-19 : 74 nouveaux cas, 96 guéris

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mardi 29 décembre 2020, 74 nouveaux cas de Covid-19 sur 992 échantillons prélevés soit 7,5% de cas positifs, 96 guéris et 0 décès. A la date du 29 décembre, la Côte d'Ivoire compte donc 22 250 cas confirmés dont 21 872 personnes guéries, 137 décès et 241 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 255 003.



#### Actions sociales dans le district autonome d'Abidjan : Ouattara offre 750 millions de FCFA de vivres aux couches vulnérables

Depuis le mardi 29 décembre 2020, Le ministre-gouverneur Robert Beugré Mambé distribue de vivres aux populations du district d'Abidjan. Sont concernés par ces kits alimentaires, les personnes en situation de handicap, les habitants des quartiers précaires, les jeunes déscolarisés, les orphelins, les veuves, les personnes vulnérables du fait du Vih Sida, les 160 villages et campements du district d'Abidjan, les

communes, les guides religieux... Ces vivres, d'une valeur de 750 millions, sont composés de 300 tonnes de riz, 100 000 litres d'huile, 150.000 boîtes de tomate, 100.000 poulets, 200 bœufs, 600 bouteilles de boissons fortes (pour les villages) et 10 tonnes de sel. « Le Président Ouattara œuvre à fond pour réduire la pauvreté, le chômage. Il faut l'y encourager. Il y a un temps pour les incompréhensions et un autre temps pour construire le pays », a dit Robert Beugré Mambé.



### Bakayoko-Ly Ramata n'abandonne pas les enfants des pouponnières et orphelinats

Les pouponnières et orphelinats d'Adjamé, Grand-Bassam, Bingerville... ont vibré, à la faveur de Noël. De fait, à la veille de cette fête, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, à travers ses représentants, a témoigné de la volonté du gouvernement à apporter amour et affection aux plus vulnérables. « La joie des enfants, la ministre y tient. Pour elle, les enfants sont la prunelle de nos yeux, nos petits trésors et leur droit au bonheur doit être garanti », a fait savoir à l'orphelinat de Bassam, le directeur de cabinet de la ministre, Pr Assane Thiam, les bras chargés de cadeaux.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Dialogue politique : Le Premier Ministre Hamed Bakayoko salue le consensus pour l'organisation des élections législatives

Le Premier Ministre ivoirien, Hamed Bakayoko, s'est réjoui le 29 décembre 2020 à Abidjan, de la qualité des échanges et du consensus entre le gouvernement, les acteurs politiques et les organisations de la société civile pour l'organisation, dans un climat de paix, des élections législatives en mars 2021. C'était au terme de la Phase 3 du Dialogue politique repris le 21 décembre 2020, en vue de définir les modalités de mise en œuvre des recommandations de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), relatives à la réforme de la Commission Electorale Indépendante (CEI). (Source : Primature)



### Législatives 2021 : voici les dossiers de candidature à fournir

La Commission électorale indépendante (CEI) de la Côte d'Ivoire, présidée par le magistrat Ibrahim Coulibaly-Kuibiert, a annoncé lundi 28 décembre 2020, l'ouverture du processus de dépôt des candidatures aux législatives 2021, du 04 janvier 2021 au mercredi 20 janvier 2021 inclus. L'opération se poursuivra jusqu'au mercredi 20 janvier 2021 au siège de l'institution à Abidjan, précise le texte. La CEI ajoute, par ailleurs, que le dossier de candidature doit être composé, entre autres : d'une lettre d'investiture du parti ou groupement politique parrainant la candidature le cas échéant ; d'un cautionnement de cent mille (100 000) de F CFA à verser au Trésor public et d'une liste des électeurs qui parrainent la candidature. Le candidat doit être Ivoirien de naissance, âgé de 25 ans au moins, ou avoir acquis la nationalité ivoirienne depuis plus de dix ans.

### > Economie



### SOTRA : 1 300 autobus neufs acquis entre 2017 et 2020

Depuis 2017, la SOTRA a renforcé son parc avec 1 300 autobus neufs, apprend-on du directeur général, Meïté Bouaké. « En 2017, nous avons reçu 500 autobus. En 2018, nous avons reçu 500 autres autobus. 2019, 500 autobus acquis. Mais il reste encore sur ce troisième lot 200 autobus à réceptionner. A cause de la covid-19, la situation n'a pas été rose pour les constructeurs. Nous avons donc pris un petit retard. Ceci va être résorbé en 2021 », a précisé M. Meïté invité sur le plateau du JT de 13h de RTI1. Le programme d'accroissement de la flotte de la SOTRA a été validé par le gouvernement ivoirien qui finance l'opération. A terme, le projet vise l'acquisition de 2 000 autobus neufs. Le directeur général assure que toutes les procédures administratives et les contrats commerciaux ont été bouclés.

## Agence de Presse

### > Politique



### Assemblée nationale : fin de la session ordinaire 2020 avec des lois impactant le progrès

La session ordinaire 2020 de l'Assemblée nationale ivoirienne qui s'est refermée, ce mardi 29 décembre 2020, à Abidjan, « a permis de doter la Côte d'Ivoire de textes impactant le progrès », a estimé son président, Amadou Soumahoro, en présence du Premier Ministre, Ministre de la Défense, Ahmed Bakayoko. Les textes examinés et adoptés par l'Assemblée nationale, au cours de la session parlementaire 2020, font état de 16 projets de loi ordinaire, dont les projets de loi de finances (...), a indiqué M. Soumahoro. Il a également

évoqué 26 projets de loi de ratification d'ordonnances et quatre projets de loi organique dont certains ont suscité un vif intérêt.

## > Société



### Plus de 1 000 gendarmes décorés pour service rendu à la nation

Au total 1 111 gendarmes, des officiers et sous officiers en activité ou à la retraite, ont été décorés, mardi 29 décembre 2020, à l'Ecole de gendarmerie d'Abidjan, en présence des autorités militaires pour service rendu à la nation. Au nombre des distingués, figurent six officiers qui ont été élevés au grade d'officier de l'Ordre national et cinq officiers ont reçu la médaille de Chevalier de l'Ordre national. Quant aux médaillés de l'Ordre du mérite, ils étaient au nombre de 250, composés de 31 officiers, de 204 sous officiers et 15 gendarmes retraités.



### Côte d'Ivoire : le Conseil national des droits de l'homme obtient le statut A au niveau mondial

Le Conseil national des droits de l'homme (CNDH) de Côte d'Ivoire a été accrédité au statut A de l'Alliance mondiale des institutions nationales pour la protection des droits de l'homme (GANHRI), rapporte une note d'information. Cette accréditation, rendue publique ce lundi à Genève (Suisse) par le Conseil des droits de l'homme de l'ONU, a été délivrée par le Sous-comité en charge de l'évaluation des Institutions nationales des droits de l'homme (INDHs) relativement à sa conformité « aux Principes de Paris », normes internationalement admises pour la création et le fonctionnement d'une INDH. « Désormais notre pays pourra prendre la parole lors des sessions du Conseil des Droits de l'Homme, et particulièrement lors des évaluations de la Côte d'Ivoire par les instances internationales », souligne la note.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.